



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 50478

Texte de la question

M. William Dumas attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur l'organisation de la permanence des soins. Il est essentiel d'assurer à tous l'égalité devant l'accès aux soins. Néanmoins, en milieu rural, cet accès aux soins reste limité en particulier les nuits et les week-ends. En effet, les périmètres de gardes médicales sont étendus géographiquement et les temps d'accès sont souvent longs, affaiblissant l'efficacité et la rapidité du service médical. Les personnes âgées et isolées sont les premières touchées par cet éloignement avec le médecin de garde. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures que le Gouvernement souhaite mettre en oeuvre pour améliorer cette situation.

Données clés

Auteur : [M. William Dumas](#)

Circonscription : Gard (5^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50478

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 mai 2009, page 5094

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)